



大石小 Times



5年生が田植えを体験しました

21日(火)、5年生が総合の学習で田植えをしました。今年も「春江源ちゃん米」の長谷川さんや JA の方にお世話になり、丁寧にご指導をいただきました。泥の中に足を入れる体験は、ほとんどの子が初めてで、みんな大騒ぎしながらの作業でしたが、中にはとても上手に植える子もいて、当初予定していた分よりもたくさん植えることができました。とても楽しい体験学習になりました。田んぼの管理や草取りは JA の方や地域の方にお世話になりますが、9月には、稲刈りを頑張りたいと思います。お世話になったみなさん、ありがとうございました。おいしいお米ができますように。



台風1号接近！急遽、運動会予行を実施しました

運動会の週は、どうも天候が不安定になりそうだ…ということ想定して練習を進めてきましたが、台風1号が発生！いよいよ雨風が強くなるとわかり、24日(金)に、急遽予定を変更して運動会予行を行いました。また、それぞれの係の打合せができていなかったため、5・6年生は打合せ。その間に、1年生は予行前の準備。2～4年生は応援練習を行いました。4年生がすばらしいリーダーとなって、赤も青も大きな声で応援練習をしていました。5・6年生は、運動会での役割分担や動きの確認をして、予行に備えました。突然の変更となりましたが、5・6年生が一生懸命働いてくれたおかげで、運動会の予行を無事終えることができました。子どもたちの頑張りに助けられました。

